

東部公民館 担当：3班

議会コメント

防災備蓄倉庫内の食料品については、賞味期限が切れる前に入れ替えを行っています。また、期限が近い食料品は無駄にならないよう、防災訓練時や各小学校に配布するなど有効活用しています。

市民からの意見

防災備蓄倉庫の備蓄品について、賞味期限切れなどで無駄になっていないか。



市民からの意見

不法投棄監視委員が、月2回パトロールしているが、監視委員が直接ごみを回収することはあるのか。

議会コメント

監視委員は産業廃棄物の不法投棄の監視が中心であるため、ゴミのポイ捨てを回収することはありません。



市民からの意見

行政区外の人がゴミステーションにゴミを捨てることについて、どのような対応をおこなっているのか。

議会コメント

市では転居届や転入届などの住所異動があった際に、行政区への加入案内をしています。また、窓口での説明や市の広報を通じて、加入についての周知を行っています。

山上公民館 担当：2班

議会コメント

意見をいたいたいた後、現地確認をしました。県管轄であったため、市の担当課を通し、福島県に報告しました。

市民からの意見

山上郵便局近くの車待機場やその下の河川法面に不法投棄がある。河川法面の不法投棄については、バリケードを設置し、対応してもらっているが、待機場には不法投棄が続いている。



市民からの意見

救急車両が進入できない市道について、道路拡張を要望しているが、進捗が見られない。そのような重要度が高い道路の拡張を優先すべきと思う。



議会コメント

市の担当課に確認したところ、要望対象となる市道は、その先に住居が1軒のみとなっており、事業費から考え、速やかな整備は困難であるとのことでした。なお、救急車の進入については、消防署と協議を行った結果、現状の道路状況でも対応が可能であるとの説明がありました。

市民からの意見

熊や猿の対策について、丸森町で配布している5連発の花火にしないと逃げていかない。市でも花火を配布しているが、あまり効果がない。有償でもいいので、5連発のものを導入してほしい。